十日町高校の生徒会と部活動

十日町高校の生徒会は生徒会執行部と各委員会で成り立っています。執行部では主に学校行事(体育祭、南陵祭、球技大会)などの企画・運営だけでなく、ネット犯罪防止のチラシ配りや、市内の学校が合同で開催する「まちなか GAKUENSAI」に

参加するなど、地元地域との連携やボランティア活動にも積極的に参加しています。令和 2 年度はこれらの行事が中止となりましたが、代替行事を行いました。







十日町高校委員会の紹介



環境美化委員会

南陵祭でのゴミの分別の監視や手洗い用セッケンの補充、モップの交換作業を 行っています。

体育委員会

体育祭、球技大会の運営、進行を行っています。

図書委員会

図書室の本の貸出し、南陵祭の絵本の読み聞かせなどをやっています。

保健委員会

健康診断の補助や体育祭の救護、トイレ掲示物の作成などの活動をしています。

文化委員会

南陵祭(文化祭)の準備と運営を行っています。

新聞委員会

十高新聞を年に3回発行しています。

応援団

応援練習や壮行会の応援、始業式・終業式の校歌を担当しています。

選挙管理委員会

生徒会役員選挙、応援団、会計監査の互選会の司会進行などを行っています。

十日町高校部活動の紹介



運動部は17の部活が活動しています。(令和3年度から募集

停止する部があります)令和元年度は陸上競技部、ソフトテニス部、スキー部(クロスカントリー、アルペン)、空手道部が全国大会に出場するなど、好成績を収めています。とくにスキー部(クロスカントリー)はインターハイで優勝し、全国制覇も達成しました!



陸上競技部

本物の努力をしているか常に自分たちに問いながら、成長を続けていきたい。令和元年インターハイ出場、県高校駅伝大会男子2位、女子2位など。

バスケットボール部(男子)

選手12人という少ない人数で日々練習に励んでいます。支えてくださる方々に感謝の気持ちを忘れず、残りの大会に全力を尽くしていきます。

バスケットボール部(女子)

多くの試合や練習で見つかった課題を個人として、チームとして改善していけるよう努力していきたいと思います。

ソフトテニス部(男子)

昨年に比べて部員数が増え、活気のある部活動を行っています。納得できる結果 を残せるように、部員一丸となって頑張ります。

ソフトテニス部(女子)

全国大会出場を目指し、チーム一丸となって日々頑張っていきます。令和元年度 個人戦インターハイ出場。

サツカー部

活動内容は半年を通じてのリーグ戦やトーナメントの県総体、選手権予選などです。試行錯誤を繰り返して、良い試合ができるよう頑張っていきます。

バドミントン部

男子が県大会出場という素晴らしい結果となりました。この結果に満足せずに、選手全体がベストを尽くし、悔いの残らないように頑張っていきたいと思います。

体操部 令和3年度より募集停止

普段の練習では、柔軟や補強などの基礎や、床、平行棒、平均台などを中心に行っています。技の向上のために日々の練習にしっかり取り組みたいと思います。

卓球部

部員は昨年よりも増え、個々が技術力を向上させるために日々練習に取り組んでいます。 部員全員がワンランク上の成績を残せるよう頑張ります。

野球部

諸先輩方が残したベスト4、ベスト 16 の記録を超え、甲子園に出場したいと思います。

柔道部 令和3年度より募集停止

練習時間は少ないですが、時間を大切に、質の良い練習を心がけて、悔いの残らないようがんばります。

剣道部

一試合、一試合を大切にして、たくさんの試合を経験しこれからに繋げられるようがんばります。

空手道部

全国大会で多く勝ち上がること、さらによい結果を出すことを目標に頑張ります。 令和元年度県大会男女形準優勝、北信越大会出場、全国大会出場

バレーボール部

チーム全体の力の向上を目指しチーム全員で頑張ります。バレーボールができる ことに感謝し、毎日の練習を大切にして活動していきます。

スキー部(クロスカントリー)

令和元年度第 69 回全国高等学校スキー大会 (インターハイ出場、男子 10km クラシカル優勝など) 入賞多数。

スキー部(アルペン) 令和3年度より募集停止

県大会入賞、インターハイ出場を目標にして練習に取り組んできました。令和元年度第69回全国高等学校スキー大会(インターハイ)出場。

硬式テニス部

シングルス男子、女子県大会出場。県大会での経験をチームで共有し、勝つテニスができるよう努力します。

研修部(文化部)

書道部や生物部は全国大会(総文祭)に出場、吹奏楽部は西 関東大会に出場するなど、活躍しています。その他の部活動も それぞれの創作や研究に力が入ります。

文芸・漫画研究部 令和3年度から 文芸部と漫画研究部が統合

主な活動は、週一回の活動と文化祭等での作品の販売です。自分たちで作品を創り展示するなどして、共有して各々の表現力を高め合っています。

書道部

活動はコンクールに出品する作品の制作、地域でのイベント出演や南陵祭での書道パフォーマンスが主です。令和元年度全国高文祭出場。

美術部

主な活動内容は、魚沼展・高文祭の作品制作、まちなか GAKUENSAI にも参加しました。陶芸に加えてシールなども作成し、南陵祭などで販売しました。

吹奏楽部

新潟県吹奏楽コンクールに出場し、金賞、西関東大会に進むことができました。 聞いてくださる方々の心に響くような音楽を届けられるように頑張ります。

演劇部

地区大会、南陵祭、さわらび演劇祭などに参加しました。少ない人数ですが、意欲的に練習に励み、素敵な演劇をつくれるよう努力していきたいと思います。

生物部

○飼育生物の展示 (メダカ、シナイモツゴなど) ○全国大会で2年連続入賞 (シナイモツゴの形態研究) ○次年度も全国大会出場を目標に頑張っていきます。

十日町高等学校 マイスクールライフサポートブック

理学部

8月サイエンスフェスティバル、10月南陵祭、11月まちなか GAKUENSAI などで実験を行いました。これからも新たな実験を行いたいと思います。

英語部

留学生との交流、南陵祭での読み聞かせ、まちなか GAKUENSAI への参加を行ってきました。一人一人が積極的に英語に取り組んでいます。

写真部

県総合文化祭写真部門展で7名が入選することができました。南陵祭、まちなか GAKUENSAI に多くの作品を展示しました。



